

Le président, Monsieur Patrick Jaquenoud ouvre l'assemblée à 19h01.

1. LISTE DE PRÉSENCE

Les membres ont été convoqués par courrier. 19 membres présents.

Excusés : Joëlle Gaillard, Guy Duplan, Guido Roelfstra, Bertrand Gaillard, Anne Baumann, Sarah Giroud, Monica Li Puma

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Le président ajoute le point 8bis cotisation annuelle

L'assemblée a accepté la modification à l'unanimité

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 4 OCTOBRE 2024

Le PV est accepté à la majorité et une abstention.

4. ADMISSION ET DÉMISSION

Admission de Madame Sarah Grioud de Sergey.

Démission de Madame Anna Montefusco et Monsieur Adrien Schmidt.

5. RAPPORT DU PRÉSIDENT

Cette année fut enfin l'organisation du congrès après de multiples reports et annulations pour des raisons diverses et variées. Il a eu lieu à la Grande Salle de Montcherand. Nous nous attendions à des rangs un peu plus garnis vu le nombre de délégués inscrits sur les listes du Canton. Hélas, le nombre espéré de participants n'était pas atteint et donc le bénéfice escompté non plus. Notre caissier vous le confirmera dans son rapport.

Le Parti cantonal devrait selon plusieurs courriers échangés, nous verser une compensation à ce sujet.

Le 24 janvier, la section de Chavornay organisait le repas de la fête de l'Indépendance vaudoise où une belle cohorte d'Urbigènes s'est rendue. Nous avons même pu assister à une partie des répétitions de la revue du village.

Pour ma part, je suis allé aux différents congrès qui se déroulaient aux quatre coins du pays de Vaud ainsi qu'à l'assemblée générale de la section Jura-Nord-Vaudois à Yverdon. J'ai également suivi une formation pour la recherche de fonds dispensée par Mme. Labouchère au siège à Lausanne.

Des échéances électorales importantes approchent à grand pas, les municipales et les communales de 2026. Je vous propose d'aborder ce point en fin de séance à la suite de la partie protocolaire.

La création d'un groupe de travail est en cours d'élaboration à ce sujet.

Une partie apéritive prolongera cette soirée pour continuer nos échanges.

Bonne assemblée, belle soirée et de fructueux débats.

6. RAPPORT DU CAISSIER

Monsieur Didier Béguelin, caissier, présente son rapport. L'exercice 2023-2024 (1^{er} juillet au 30 juin) se solde avec un montant de CHF 5'619.11

Diminution de CHF 2'383.33 par rapport à l'exercice précédent.

7. RAPPORT DES VERIFICATEURS DES COMPTES

Pour donner suite au mandat qui nous a été confié par l'Assemblée générale du 4 octobre 2023, nous avons procédé à l'examen des comptes de la section du PLR Orbe et environs pour l'exercice du 1^{er} juillet 2023 au 30 juin 2024.

Le contrôle des comptes s'est déroulé le 19 août 2024 au domicile de notre caissier.

Nous avons effectué les contrôles des postes du bilan et du compte de résultat.

Un contrôle par sondage nous a permis de procéder à la vérification de la correspondance entre les écritures comptabilisées et les factures.

Les réponses données à nos questions ont été en tout point satisfaisantes.

Le résultat montre une perte de l'exercice de fr. 2'383.33. Cette perte est principalement constituée par une diminution de l'encaissement des cotisations par fr. 1'135.- et par une perte financière de fr. 1'100.- enregistrée lors du Congrès cantonal organisé à Montcherand, le 21 mars 2024. Le PLR-Vaud s'est engagé à compenser ce déficit financier de fr. 1'100.- par le versement d'un montant équivalent d'ici la fin de l'année.

La fortune de la section se monte à fr. 5'619.11 au 30 juin 2024.

Les comptes qui vous sont présentés sont conformes à la réalité. Nous pouvons donc proposer à l'Assemblée :

D'accepter les comptes 2023-2024

De relever la commission de vérification de son mandat

De donner décharge au Comité pour sa gestion et de remercier le caissier de son excellent travail

Nous invitons l'Assemblée générale à approuver les comptes qui lui sont soumis, d'en donner décharge aux organes responsables et de remercier le caissier de son travail.

8. APPROBATION DES RAPPORTS

Le rapport est accepté à la majorité.

8bis. AUGMENTATION DE LA COTISATION ANNUELLE

L'ensemble du comité inquiet par la baisse observée des rentrées des cotisations propose à l'assemblée de valider une augmentation de CHF 10. — pour toutes les cotisations.

Monsieur Christophe Mermoud, Mme Helena-Mia Ghosn, Monsieur Jean-Michel Magnenat et Madame Myriam Schertenleib, Monsieur Serge Herzig demande que le comité fasse une analyse en profondeur auprès de nos membres afin de présenter à la prochaine assemblée générale la pertinence d'une augmentation de cotisation.

Monsieur Jean-François Martin estime que cette augmentation nous permettrait de faire face avec plus de sérénité aux futurs frais liés aux élections communales.

Monsieur Pierre-Alain Wieland fait remarquer à l'assemblée, qu'il n'a pas eu d'augmentation de cotisation depuis l'création du parti.

Madame Myriam Schertenleib n'est pas pour cette augmentation sans l'analyse et rappelle qu'un courrier de relance envers nos membres a été fait en 2010.

Notre président qui a suivi la formation de recherche de fonds avec Mme Labouchère propose de s'approcher des entreprises pour les futurs élections.

Monsieur Christophe Mermoud réagi qu'il faut faire le ménage dans notre section avant d'aller voir les entreprises.

Monsieur Jean-Michel Magnenat propose que le groupe fasse un peu plus de rencontre auprès des entreprises afin d'expliquer et présenter les objectifs et les apports de notre section en faveur de la communauté et pour rechercher d'éventuels nouveaux donateurs pour les élections prochaines.

Le président passe au vote pour l'augmentation de la cotisation :

3 Oui

2 abstentions

13 Non

Le président passe au vote pour une relance et un complément d'information sur la cotisation, son utilisation et ce qui la diffère de l'abonnement La Tribune :

Accepter majorité

9. ELECTION AU COMTIE

Monsieur Patrick Jaquenoud, président réélu à l'unanimité

Monsieur Yann Brechbühl, vice-président réélu à l'unanimité

Monsieur David Herren, président de la section d'Orbe réélu à l'unanimité

Monsieur Jean-François, vice-président de la section d'Orbe réélu à l'unanimité

Monsieur Didier Béguelin, trésorier réélu à l'unanimité

Madame Ilhem Grivat, secrétaire réélue à l'unanimité

Membre de droit :

Monsieur Patrick Simonin, Député

Monsieur Bertrand Gaillard, Syndic

Monsieur Serge Berthoud, Municipal

10. ELECTION DES VERIFICATEURS DES COMPTES

Monsieur Jean-Michel Magnenat passe comme membre rapporteur, Madame Helena-Mia Ghosn passe deuxième membre et Monsieur Pierre-Alain Wieland comme membre suppléant. Le président les remercie.

11. BILAN DE L'ANNEE DE NOTRE DEPUTE PATRICK SIMONI

STATISTIQUE TOTAL

formation (3 x)

assermentation

constitution commission

informatique

transports

plénière 39,0 100% sur 39, 280 sur 280 depuis 2017

Bureau GC VD 25 100% (1 jeudi a-m sur 2 + élargi + CE + crises + ...) + sorties studieuses

ad'hoc 17 dont 1 présidence (présidence sur Initiative Mormont)

remplaçant à la CENEN

Réorganisation totale de mes activités professionnelles entre le 31 octobre 2023 et le 1er mars 2024

50% Voé : responsable commercial (entreprises et collectivités)

20% Champagne 2025 : mandat sponsoring

20% activités politiques miliciennes

10% propriétaire et teamsport chez Nord'Sport Sàrl (19ème hiver)

INTERVENTIONS NOUVELLES

rythme correcte, mais interventions travaillées, étayées / à dispo !

un postulat en préparation sur les transports publics dans le Nord vaudois

" Interpellation Patrick Simonin - Que faire lorsque la politique tarifaire de la Poste réduit l'impact des mesures cantonales de soutien à la diversité des médias ?

(pas pour Tamedia, Pour La Région, L'Omnibus, 14 journaux régionaux vaudois...) "

dépôt simultané avec Olivier Feller

Simple question Patrick Simonin - Changements d'affectation et indemnités, quel fonds ou quels fonds ?

à la demande d'un membre de la Commission cantonale AF du Nord vaudois (fonds spécial d'indemnisation pour expropriation matérielle / dossier actuelle de la Valleyre au Mont-sur-Lausanne)
Interpellation Patrick Simonin et consorts - Production indigène de produits de première nécessité, avons-nous appris ?

en collaboration avec un entrepreneur du Nord vaudois (masques chirurgicaux)

Interpellation Patrick Simonin et consorts - Sortie de route pour les courses sportives populaires ?

Interpellation Patrick Simonin et consorts au nom Regula Zellweger - Horaire CFF 2025, quelles conséquences sur notre réseau régional ?

IMPLICATION LOCALE (ORBE)

POSTULAT Mosaïques dépôt 27.03.2018 / commission 27.08.2018 / plénière 10.09.2019

-> renvoyé au CE avec moins d'une poignée d'abstention et 1 avis contraire (LARGE soutien acquis!)

-> voilà, tout porte à croire qu'au niveau politique rien avant la fin de la législature car nous n'avons pas la chance de

disposer d'élus régionaux pour ce dossier au CE, tant à la Culture, qu'au Patrimoine... de manière ironique bien sûr

HAPPY BIRTHDAY Postulat Mosaïques : 5 ans + 1 jour renvoi au CE (1 an pour répondre...)

POINT MOSAÏQUES " accueilli CE en charge du Patrimoine en juillet 2023.

Commune d'Orbe a vu un avant-projet

pour ma part, j'attends du concret (ambitieux / investissements / exploitation) "

en mars, j'ai proposé à Cendrine Cachemaille (nouvelle députée, bientôt à Pro Urba)

de déposer une interpellation (sa première) avec signatures des 17 députés (qq new)

pour relancer le Conseil d'Etat à ce sujet (mais au PS, on ne dépose pas...)

Oui, Etienne, comme évoqué l'an dernier au moment du bilan de ma 3ème année, la suite = peut-être

--> AVENIR = action grand public régionale (soutien collègues de tout bord) ?

POINT PPNV Depuis présentation publique PPNV = forte implication pour rattraper les errances des services de 3 départements

contacts étroits avec Orbe / Valeyres / Chavornay / (Method)

Projet de clotûre de 9km réglée sans intervention au Parlement (mais persistance)

Président de la 1ère commission avec investissements/études de 70 millions pour PPNV

un demi-milliard !!! En 10 ans

pas que des détenus supplémentaires, des postes de travail dans un sens large

FENV financement et organisation édition 2024 à Orbe

Tour de Romandie Collaboration à la préparation d'un dossier pour une étape en boucle en 2026 à Orbe

IMPLICATION RÉGIONALE (ARRONDISSEMENT)

ST-LOUP !!! Cautionnement cantonal = OK

Je vais cesser le Conseil de Fondation du Repuis

CHRONIQUE dans La Région

IMPLICATION CANTONALE

élu 2ème vice-président du Grand Conseil le 25 juin dernier. Meilleur score de la journée

Très bonnes relations avec Conseillers d'Etat de l'Alliance Vaudoise

Comité Vaud oenotourisme (pour boucler la boucle)

Président de VAUD Associations (8 associations faitières cantonales – env. 84'000 membres actifs)

Prises de positions sur Initiative 100 millions pour sport.

REPRÉSENTATIONS

intensif marquer le territoire PLR (discours Giron de Chant, Abbaye, Cantonale Givrins 2024)

accueil de bon nombre de Conseils à Lausanne (env. 3-4 par année)

de plus en plus Cantonales, avec remplacement Présidence du Grand Conseil

en ce sens, après 10 ans, pile, j'ai arrêté la Présidence du CG de Rances

PERSONNELLEMENT TOUJOURS SATISFAIT, MAIS C'EST TOUJOURS À VOUS DE LE JUGER !

12. DIVERS ET PROPOSITIONS INDIVIDUELLES

Madame Ilhem Grivat annonce :

Le samedi 28 septembre 2024 à 12h00, une table est organisée pour la fête de la saucisse aux choux.

Le 24 janvier 2025, l'assemblée décide que la section organise le repas au Château de Valeyres s/Rances.

Le Comité va informer les sections de Vallorbe et Chavornay ains que les autres sections.

Madame Myriam Schertenleib demande une révision des statuts pour la prochaine assemblée générale. Une commission est formée de Monsieur Serge Herzig, Mme Myriam Schertenleib, Monsieur Yann Brechbühl et Monsieur David Herren. Cette commission chercher un autre membre qui n'est pas d'Orbe.

Monsieur Etienne Maire redemande si le groupe élection est faite ou pas

Monsieur Etienne Maire demande qu'elles sont les retombés communaux, si les CFF reprennent la voie Lausanne – Orbe.

Monsieur Serge Berthoud répond que les infrastructures sont à TRAVY.

Le mardi 8 octobre 2024 après-midi, Forum de la mobilité à Orbe avec M. Rüschi

L'assemblée demande qu'un communiqué de presse puisse paraître dans le Omnibus afin d'augmenter notre visibilité.

Le président passe au vote pour un communiqué dans la presse

Accepter à la majorité, Monsieur Yann Brechbühl va faire le nécessaire pour le prochain tout ménage.

Madame Myriam Schertenleib, nous fait son retour du Brunch du dimanche 25 août 2024 organisation par la section de Concise. Elle fait juste la remarque de son mécontentement sur le fait que la section n'est pas trop présente à ce brunch.

Courrier d'Etienne Maire

- M. Maire a fait part de son inquiétude face à l'érosion de nos membres et à la « transparence » de notre parti dans la région
- Ce courrier contient quelques propositions qui seront soit déjà traitée dans le rapport du président en début de séance notamment sur les actions à entreprendre afin de redynamiser le PLR Orbe et environs. Les points touchant directement notre exécutif, seront transmis à la municipalité

La parole n'étant plus demandée, le président, Monsieur Patrick Jaquenoud clôture l'assemblée à 20h52

Pour le comité
Ilhem Grivat
Secrétaire